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АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь удовлетворенности жизнью и уровня жизнестойкости 

индивидов : аннотация к дипломной работе / Дарья Олеговна Смоленцева; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной и 

организационной психологии; науч. рук. С.М. Ширко. 

Объект исследования – феномен удовлетворенности жизнью. 

Предмет исследования – взаимосвязь удовлетворенности жизнью и 

уровня жизнестойкости индивидов. 

Цель исследования – установить взаимосвязь удовлетворенности 

жизнью и уровня жизнестойкости индивидов.  

Основные результаты. Значимых различий в показателе 

удовлетворенности жизнью мужчин и женщин выявлено не было. Средний 

балл по показателю удовлетворенности жизни выше у женщин, чем у 

мужчин. Значимые половые различия были выявлены в компоненте 

жизнестойкости «контроль»: данный критерий достоверно выше в группе 

мужчин. По другим компонентам жизнестойкости («вовлеченность», 

«принятие риска») и «общей жизнестойкости» значимых различий у мужчин 

и женщин выявлено не было. В группе мужчин среднее значение по 

показателю «вовлеченность» выше, чем в группе женщин. В группе женщин 

средний балл по показателю «принятие риска» выше, чем в группе мужчин. 

Показатель «общей жизнестойкости» выше в группе мужчин. Была выявлена 

статистически значимая умеренная положительная связь удовлетворенности 

жизни с показателем жизнестойкости «вовлеченность»; статистически 

значимая слабая положительная связь удовлетворенности жизни с 

показателем жизнестойкости «контроль»; статистически значимая умеренная 

положительная связь удовлетворенности жизни с компонентом 

жизнестойкости «принятие риска»; статистически значимая умеренная 

положительная связь удовлетворенности жизни и показателя «общей 

жизнестойкости».  
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Relationship between life satisfaction and the level of hardiness of 

individuals : annotation to the thesis / Daria Olegovna Smolentseva; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational 

Psychology; scientific adviser S.M. Shirko. 

Object of research: phenomenon of life satisfaction. 

Subject of research: relationship between life satisfaction and the level of 

hardiness of individuals. 
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Purpose of research: to establish the relationship between life satisfaction 

and the level of hardiness of individuals. 

The results. There were no significant differences in life satisfaction 

between men and women. The average life satisfaction score is higher for women 

than for men. Significant gender differences were identified in the “control” 

component of hardiness: this criterion was significantly higher in the group of men. 

There were no significant differences between men and women in other 

components of hardiness (“commitment”, “challenge”) and “general hardiness”. In 

the group of men, the average score for the “commitment” component is higher 

than in the group of women. In the group of women, the average score on the 

“challenge” component is higher than in the group of men. The component of 

“general hardiness” is higher in the group of men. There was revealed a 

statistically significant moderate positive relationship between life satisfaction and 

“commitment” component of the hardiness; statistically significant weak positive 

relationship between life satisfaction and the “control” component of the hardiness; 

statistically significant moderate positive relationship between life satisfaction and 

“challenge” component of the hardiness; statistically significant moderate positive 

relationship between life satisfaction and the “general hardiness” component. 

Key words: LIFE SATISFACTION, HARDINESS, RELATIONSHIP OF 

LIFE SATISFACTION AND HARDINESS OF INDIVIDUALS. 
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